

MMMW

Fortschritte der Medizin

Originalien III-IV/2004

Ergänzungsband Nr. III-IV/2004 der MMW-Fortschritte der Medizin, 9. Dezember 2004

146. Jahrgang

I N H A L T

G. MÜHLAU Therapie des Restless-Legs-Syndroms. Anwendungsbeobachtung mit Levodopa/ Benserazid in der niedergelassenen Praxis über sechs Monate	87
H.-B. SITTIG Retardiertes Hydromorphon reduziert starke Schmerzen und verbessert die Lebensqualität. Ergebnisse einer Anwendungsbeobachtung	95
H.-P. VOLZ, U. HEHNKE, W. HAUKE Verbesserung der Lebensqualität im Alter. Ergebnisse einer plazebokontrollierten Studie zur Wirksamkeit und Verträglichkeit von Lecithin in flüssiger Darreichungsform bei Patienten mit Beeinträchtigung der kognitiven Funktionen	99
P. NIEMEYER, A. MEHLHORN, M. JAEGER, P. KASTEN, H.-G. SIMANK, U. KRAUSE, N. P. SÜDKAMP Adulte mesenchymale Stammzellen zur Regeneration muskuloskeletaler Gewebe	107
M. KECK, N. SAUERBREY-WULLKOPF, E. REGOURD, A. CLEMENS Verträglichkeit und antihypertensive Wirksamkeit des Dihydropyridin-Kalziumantagonisten Amlodipinbesilat. Ergebnisse einer Anwendungs- beobachtung mit 9672 Patienten	115
C. K. NABER, A. BAUHOFFER, M. BLOCK, M. BUERKE, R. ERBEL, W. GRANINGER, M. HERRMANN, D. HORSTKOTTE, P. KERN, H. LODE, U. MEHLHORN, J. MEYER, A. MÜGGE, J. NIEBEL, G. PETERS, P. M. SHAH, K. WERDAN S2 Leitlinie zur Diagnostik und Therapie der infektiösen Endokarditis. Finale Version 5.0 08/2004	123

C O N T E N T S

G. MÜHLAU Six Months Treatment of Restless Legs Syndrome with Levodopa/Benserazide in Domiciliary Practice	87
H.-B. SITTIG Pain Reduced and Quality of Life Improved by Sustained-Release Hydromorphone. Results of an Observational Study	95
H.-P. VOLZ, U. HEHNKE, W. HAUKE Improvement in Quality of Life in the Elderly. Results of a Placebo-Controlled Study on the Efficacy and Tolerability of Lecithin Fluid in Patients with Impaired Cognitive Functions	99
P. NIEMEYER, A. MEHLHORN, M. JAEGER, P. KASTEN, H.-G. SIMANK, U. KRAUSE, N. P. SÜDKAMP Adult Mesenchymal Stem Cells for the Regeneration of Musculoskeletal Tissue	107
M. KECK, N. SAUERBREY-WULLKOPF, E. REGOURD, A. CLEMENS Safety and Antihypertensive Efficacy of the Dihydropyridine Calcium Antagonist Amlodipine Besylate. Results from an Observational Study in 9,672 Patients	115
C. K. NABER, A. BAUHOFFER, M. BLOCK, M. BUERKE, R. ERBEL, W. GRANINGER, M. HERRMANN, D. HORSTKOTTE, P. KERN, H. LODE, U. MEHLHORN, J. MEYER, A. MÜGGE, J. NIEBEL, G. PETERS, P. M. SHAH, K. WERDAN S2 Guideline for Infectious Endocarditis. Final Version 5.0 08/2004	123

Ua VI
Zs. 20
-orig. 34-
ZB MED